
順位 氏 名 要　　　　　　　　　　　旨

１． 黒島の研究所の進捗状況

２．
町営住宅・単身者住宅建設につ
いて

(1)黒島で働きたいが住むところがないと言う声が多く
聞こえる。町営住宅は単身者は入れない。与那国町
に漁業・農業者の単身住宅がある。入居期限が3年で
あるが、その間に結婚出来れば町営住宅や結婚新
生活支援補助金も活用できる。単身者の住宅確保か
ら始めないと黒島は人口が増えない。

３．
黒島屠畜場・食肉センターの建設
について

(1)昨年12月の一般質問で行いました。コロナ禍で仔
牛生産農家も価格暴落を心配しています。年間100
頭余りの成牛と老廃牛がセリで販売されている状況で
す。石垣市では沢山の銘柄の牛肉が販売されていま
すが、竹富町はブランド牛肉が有りません。屠畜場が
あれば、雇用が生まれ新しい産業が生まれ地元で牛
肉が食べられる事は観光や竹富町でも返礼品として
牛肉が活用できる。

４． 黒島の道路について
(1)公民館から要請のあった道路（集落内・宮里―学
校道）について

(２)保里―宮里海岸線の道路整備

(３）浜蟹道路の修復（県が建設したものであるが、町
で修復予算メニューは無いか）

５．
パレット・産業廃棄物等の処理と
ゴミ焼却炉について

(1)竹富町パレットについて

(２)牧草ビニールラップ・廃棄自転車等について

(３）小型焼却炉の設置（地域の焼却炉が劣化してい
る）

６． コロナ感染症について
(1)陽性者の自宅待機による地域対応のマニアルの
必要性

(２)保健所と竹富町との対応について

(３）宿泊施設協力金について（宿泊者が宿泊施設内
で飲酒する施設は適応外とは）

(４）町民に対する給付金等の支援について
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７．
石垣庁舎建設と大原庁舎・出張
所の進捗状況

(1)石垣庁舎建設でのその後の設計変更や内容

1 (２)大原庁舎の在り方検討委員会の会合と内容

(３）コロナ禍においての出張所建設の急務

１． 新型コロナ対策について (1)ワクチン接種状況

(２)県外、離島学生の待機施設確保について

(３）救急救命士の業務

(４）島内でコロナ疑い患者の搬送体制

２． 教育行政について (1)幼稚園スクールカウンセラー配置

(２)ギガスクール構想の進捗とオンライン授業の現状
と今後の取りくみについて

(３）生理の貧困対策について

３． 奨学金返還支援制度について
(1)総務省から令和２年６月１日付で「奨学金を活用し
た大学生等の地方定着促進要綱」の通知が出ました
が概要を伺う

(２)他自治体の取り組み状況について

(３）町内の企業の人材不足解消にも期待される。本
町でも創設を要望するが見解を伺う

４． 交通安全対策 (1)町内の通学路の危険個所の点検と取りくみ

(２)整備計画について伺う

５． ゴミ行政について (1)ゴミ収集委託事業
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(２)現状と課題

１． 新型コロナウイルス対策事業 (1)ワクチン接種

(２)搬送体制

(３）事業者支援
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